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ТЕМА НОМЕРА    СПЕЦПРОЕКТТЕМА НОМЕРА    СПЕЦПРОЕКТ

МАРИНА ТЕПЛИЦКАЯ: 

«В НАШЕМ ТЕЛЕВИДЕНИИ 
БОЛЬШЕ ДУШИ»

АВТОР И ВЕДУЩАЯ ПРОГРАММЫ «МОДНЫЙ СВЕТ»  
НА ТК «ВОЛГА» О СПОСОБНОСТИ ТЕЛЕВИДЕНИЯ ВЫЗЫВАТЬ 

ГОРДОСТЬ ЗА НИЖНИЙ НОВГОРОД

28 | СТОЛИЦА НИЖНИЙ | декабрь



декабрь | СТОЛИЦА НИЖНИЙ | 29

СПЕЦПРОЕКТ    ТЕМА НОМЕРА

М
арина, вас по праву можно назвать лицом 
телекомпании «Волга», её творческой редак-
ции. А что для вас означает «Волга», почему 
вы всегда были и остаетесь верны именно 

этой телекомпании?
У меня только одна запись в трудовой книжке – это теле-
компания «Волга». И даже мои собственные проекты, 
напрямую не связанные с телевидением, я делаю совмест-
но с «Волгой». И я горжусь этим, для меня это большая 
ценность. 
На телекомпании «Волга» я работаю со студенческой 
скамьи, свои первые проекты я делала, еще будучи 
студенткой факультета журналистики ННГУ. И уже тогда 
понимала, что хочу работать журналистом в жанре про-
светительского и развлекательного вещания. Хотя, мой 
самый первый опыт работы на телевидении был связан 
с информационной программой на дочерней компании 
«Волги» – телеканале «Стрежень», где я начинала рабо-
тать редактором и ведущей выпусков новостей. И этот 
опыт позволил еще раз понять, что гораздо ближе для 
меня является свой авторский проект, который я потом 
и придумала. «Волга» тогда была молодым, амбициозным 
проектом. Мы подошли друг другу.
Пожалуй, только «Послесловие» может сравниться по 
времени существования в эфире с «Модным светом». 
Как Вы сами объясняете такой эфирный успех?
«Послесловие», конечно, существует в эфире «Волги» 
дольше «Модного света», но отчасти вы правы. В твор-
ческой редакции только две программы телекомпании 
существуют уже более 15 лет: это «Модный свет» и «Теле-
кабинет врача», мы появились в один год. Это большая 
редкость – работать столько времени. И то, что «Модный 
свет» востребован зрителем, а каждую программу смо-
трят более 70 тысяч человек, говорит о многом. 
Сфера моды, культуры, яркие личности, меняющие нашу 
жизнь, новости со всего света – это то, что всегда состав-
ляло внутреннюю структуру «Модного света». Светить 
и просвещать, дарить людям радость и позитив – вот 
задача моей программы. С университетских времен я ста-
раюсь следовать фразе Сократа: «В каждом человек есть 
Солнце, только дайте ему светить». Мне всегда хотелось 
открывать в людях это Солнце и его демонстрировать с 
экрана.
Конечно, внутреннее содержание программы меняется в 
зависимости от времени и того, чем сегодня увлекается 
мир, как меняются вкусы людей. Например, была волна 
увлечения модой, мы открывали для себя новые брэнды, 
в Россию впервые приезжали именитые модные дома. И 
«Модный свет» встречался с этими кутюрье, мы делали 
интервью с Пьером Бальманом, Рокко Барокко, Джанни 
Версаче, Пако Рабаном и многими другими.
Потом началась волна массового увлечения кинема-
тографом, и мы стали открывать для наших зрителей 
возможность из первых уст узнать о том, как делается 
кино, познакомиться с лучшими образцами не только 
блокбастеров, но и авторского кино. Это и есть просвети-
тельская функция программы. «Модный свет» получает 
аккредитации на крупнейшие кинофестивали мира: в 

Венеции, в Каннах. А в этом году мы первыми из ниже-
городских телекомпаний присутствовали на церемонии 
вручения наград американской киноакадемии «Оскар», 
работали там вместе с собкором Первого канала Жанной 
Агалаковой, брали интервью у Андрея Звягинцева. Кол-
леги со всего мира интересовались тем, как российская 
телекомпания, преодолев океан, приехала в США болеть 
за своего режиссера-соотечественника.
По сути, за счет присутствия таких звезд и освещения 
мероприятий такого уровня, вы делаете совсем не 
региональный продукт?
Нет, «Модный свет» – это именно региональный 
продукт, потому что, выезжая куда-либо, мы всегда 
ищем связь Нижнего Новгорода с миром. Например, в 
Венеции мы разговаривали с Александром Сокуровым, 
который начинал работать на Горьковском телевидении. 
А когда рассказывали о восстановлении ленты «Алек-
сандр Невский» Сергея Эйзенштейна, упоминали о 
связи Невского с нашим Городцом, где он нашел покой 
в Федоровском монастыре. Нам каждый раз приятно 
встречаться с Натальей Водяновой, она всегда очень 
искренне, открыто и доверительно общается с програм-
мой «Модный свет». Нам всегда приятно видеть на Не-
деле моды в Москве нижегородку Анну Лесникову или 
на показах известных марок бывшую «Мисс Нижний 
Новгород» Татьяну Храмову, которая выбрала для себя 
карьеру актрисы.
В этом тоже наше преимущество для зрителя: мы помога-
ем гордиться Нижним Новгородом, мы показываем, что 
наш город – в центре событий, что он оказывает влияние 
на культуру всего мира. А благодаря таким героям зри-
тель понимает, как самим не бояться воплощать в жизнь 
свои самые смелые идеи и проекты.
Три дня в Нижнем Новгороде проходили мероприятия 
конкурса «ТЭФИ-Регион», и среди участников семи-
наров и мастер-классов я заметил и вас. Получается, 
имея и профессиональные награды, и большой опыт 
работы, вы вместе с тем тоже продолжаете учиться?
Тот же Сократ говорил: «Я знаю только то, что ничего 
не знаю». Учиться нужно всегда,  тем более – у профес-
сионалов такого уровня. Телевизионная сфера меняется, 
и то, что нам когда-то преподавали на журфаке, теперь 
уже может не соответствовать реалиям и трендам 
телевидения. Нужно понимать тенденции развития 
телевидения, и узнать это можно только из первых уст, 
от представителей центральных каналов.
А региональное телевидение сильно отличается от 
федерального?
Однозначно. Но дело не в профессионализме или 
финансовых возможностях. Мы спокойнее, мы не так 
подвержены влиянию рейтингов. В нашем телевидении 
больше души.

Беседовал Максим Калашников
Фото из архива Марины Теплицкой

МЫ ПОМОГАЕМ ГОРДИТЬСЯ НИЖНИМ НОВГОРОДОМ,  
МЫ ПОКАЗЫВАЕМ, ЧТО НАШ ГОРОД — В ЦЕНТРЕ СОБЫТИЙ


